

FDP Frankfurt am Main

VERTRIEBENENBEAUFTRAGTER WIEDER EHRENAMTLICH TÄTIG? SPÄTES EINGESTÄNDNIS DER CDU

19.03.2024

Die Landesregierung hat heute bekanntgegeben, dass Andreas Hofmeister künftig als Vertriebenen-Beauftragter fungieren soll. Dazu erklärt der sozialpolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Yanki Pürsün:

„Wir gehen davon aus, dass Andreas Hofmeister ehrenamtlich als Vertriebenen-Beauftragter fungiert. Damit würde die CDU einen von uns Freien Demokraten kritisierten Fehler der vergangenen Wahlperiode spät eingestehen: Das wäre grundsätzlich zu begrüßen. Dafür, dass der Posten der damaligen Vertriebenen-Beauftragten 2021 vom Ehrenamt in ein Hauptamt umgewandelt wurde, obwohl das Aufgabenvolumen nicht in der Dotierung entsprechender Weise gewachsen war, hatte es keinen vernünftigen Grund gegeben. Für die Vertriebenen-Arbeit ist es wichtig, dass die Verbände eine Anlaufstelle haben und sich jemand für ihre Belange einsetzt. Sie brauchen keinen hochbezahlten Vermittler in der Landesverwaltung, sondern Unterstützung für ihre Projekte.“